



**Bureau Politique
Le Président**

M.L.P.C

Mouvement de Libération du Peuple Centrafricain

Justice - Liberté - Travail

Membre de l'Internationale Socialiste

COMMUNIQUE DE PRESSE RELATIF À L'ADOPTION PAR REFERENDUM D'UNE NOUVELLE CONSTITUTION

Le dimanche 13 décembre 2015, les Centrafricains sont invités à se rendre aux urnes pour se prononcer par référendum sur une nouvelle Constitution, la loi fondamentale qui doit régir les institutions de notre Etat et définir les règles de notre façon de vivre ensemble en bonne harmonie.

Ce référendum est le premier d'une série de trois scrutins qui, avec ceux groupés des législatives et de la présidentielle du 27 décembre prochain, sont censés permettre la normalisation de la situation de notre pays et de renouer avec la légalité constitutionnelle tant souhaitée par notre peuple après la grave crise qui a failli faire basculer la République centrafricaine dans l'abîme.

Que l'on ne s'y méprenne point ! C'est l'adoption de cette Constitution qui donnera du sens et de la crédibilité aux scrutins des législatives et de la présidentielle qui doivent reposer sur elle.

C'est pourquoi, conscient de l'importance capitale que revêt l'adoption de cette Constitution par les Centrafricains, le Bureau Politique du Mouvement de Libération du Peuple Centrafricain (M.L.P.C), appelle solennellement tous les citoyens centrafricains vivant sur le sol national ou à l'étranger et dûment recensés comme électeurs par l'Autorité Nationale des Elections à :

- **Se rendre massivement dans les bureaux de vote dimanche 13 décembre pour exercer librement leur devoir citoyen dans les urnes;**
- **A voter « Oui » au texte de cette Constitution qui, en dépit de certaines critiques partisans fantaisistes et rumeurs mensongères, a le mérite d'être un texte relativement consensuel qui fixe les bases et fondements de la société du « bien vivre ensemble » et de la « cohésion sociale », indispensables à la remise sur les rails de notre pays ;**
- **Exhorte le Peuple centrafricain à se mobiliser pour la réussite de ce référendum et les consultations populaires qui suivront tout en demeurant vigilant quant aux diverses manœuvres des ennemis de la paix qui entendent empêcher le déroulement du processus électoral qui doit mettre un terme aux crises récurrentes dans notre pays.**

Fait à Bangui, le 8 décembre 2015

